
DES CERFS VOLANTS AUX JARDINS DU VENT SI ÉOLE M'ÉTAIT CONTÉ

PRÉSENTÉ PAR LA LUDOTHÈQUE D'ODYSSUD
DU MARDI 29 MAI AU SAMEDI 30 JUIN

Une plume posée en équilibre sur une branche, soudain un souffle d'air et la voilà qui décolle, tourbillonne, pique du nez, se redresse et disparaît dans le ciel... Qui n'a jamais été fasciné par les ballets éoliens ? Le mouvement du vent, la musique du vent, la couleur du vent... la richesse du vent. Source d'énergie et de création pour certains, symboles religieux pour d'autres, le vent a toujours nourri l'imaginaire de l'homme. Le vent qui, sans son énergie, condamnerait les cerfs volants à une vie sédentaire, nous privant du plaisir et du bonheur à suivre leurs ballets aériens. La diversité et leurs formes, la richesse de leurs motifs, leurs qualités techniques font de ces «oiseaux volants» des sources d'inspiration pour les artistes, les écrivains, les musiciens... Une exposition de cerfs volant du monde, des installations en intérieur et en extérieur ainsi que des ateliers seront proposés avec les «Jardiniers du Vent».

